

Dimanche 3 septembre 2023
13ème dimanche après la Trinité

LE BON SAMARITAIN

Jésus déclare: «Ce que vous avez fait à l'un de ces plus petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.» Matthieu 25, 40

«Dieu est fidèle, lui qui vous a appelés à vivre en communion avec son Fils, Jésus-Christ notre Seigneur.»
1 Corinthiens 1.9

Dans l'Église de Corinthe, il y a beaucoup de sujets de réprimande; l'apôtre Paul ne recule pas devant ce devoir, mais il rappelle aussi aux Corinthiens que la base de la vie chrétienne, c'est la fidélité de Dieu, et son but, la vie en communion avec le Seigneur Jésus-Christ. Sans nous en apercevoir, nous pouvons nous éloigner de la simplicité et de la vérité telles qu'elles sont en Jésus-Christ et nous faire toutes sortes d'illusions sur nous-mêmes et notre profession de foi.

«Appelés à vivre en communion avec Jésus-Christ notre Seigneur.» Ces paroles nous mettent en face de ce qu'est, en réalité, la vie chrétienne et nous comprenons à quel point nous nous éloignons de ce modèle. Les Évangiles nous révèlent la vie terrestre avec le Seigneur, au sein de circonstances similaires à celles qu'il a rencontrées en parcourant la Terre Sainte. Notre communion avec son Fils Jésus-Christ nous conduit sur le chemin toujours plus étroit qui aboutit à la croix. Soyons sur nos gardes, car, à mesure que notre Seigneur s'est approché du grand sacrifice qui devait être accompli, ses disciples ont montré une incompréhension grandissante, en raison de la dureté de leur cœur. Nous sommes exposés au même danger.

Où en sommes-nous? Le suivons-nous de loin comme Pierre? Sommes-nous peut-être en train de le renier? La croix est-elle remplacée par un zèle superficiel et par une profession de foi extérieure, même biblique, qui nous suffisent? Si oui, nous sommes hors du chemin, nous vivons dans la confusion et nous ne connaissons rien de la communion avec Jésus-Christ, notre Seigneur.

Ne reculons pas devant la communion à ses souffrances; elles nous font connaître la joie parfaite; elles nous ouvrent la gloire et nous donnent accès au trône de la grâce, où notre Seigneur est couronné de gloire et d'honneur. Voilà le secret de la puissance, de la vie abondante, victorieuse et fructueuse. Et «Dieu est fidèle, lui qui nous a appelés à vivre en communion avec son Fils Jésus-Christ».

AGENDA

Vendredi 8 septembre à 7h30 :

Reprise de l'office du matin avec Sainte Cène, suivi d'un petit déjeuner

Dimanche 10 septembre à 10h15 :

Culte dominical

Remise à Dieu :

Fernand KUNTZ, 89 ans – Huguette HOFSTADT, 92 ans.

PAROISSE PROTESTANTE

1 rue du Lazaret

67100 STRASBOURG

03 88 84 12 95

paroisse.protestante.neudorf@gmail.fr

Https : protestants-neudorf.fr

Permanences secrétariat

Du mardi au vendredi

de 9 h 30 à 11h 30

MERCI POUR VOS DONNS
EN FAVEUR DE NOTRE PLATEFORME DE SOLIDARITÉ